



Gerard de la Casa empieza la temporada en el podio de la Pujada a Alcover 2022

La matinal de la prueba de TRAMsport, marcada por los cambios meteorológicos, en márgenes de tiempos relativamente cortos.

Gerard de la Casa (Ford Fiesta WRX) consiguió la segunda plaza, de la categoría Turismos, en la Subida a Alcover 2022, prueba inicial del Campeonato de Cataluña de la especialidad.

Meteorología variable durante la mañana del domingo (día 13).

Los organizadores de la cita de Alcover, Escudería TRAMsport, prepararon el escenario habitual de la misma, es decir, entre los hitos kilométricos 1,085 y 5,190 de la carretera TV-7041. En total 4,105 km, con una pendiente media del 6,07%.

Lo que no se pudo prever a nivel organizativo fue la climatología que habría durante la matinal del domingo (día 13). En este aspecto las previsiones de los hombres del tiempo se cumplieron y durante las dos primeras horas de competición, la lluvia estuvo presente. En principio de manera amenazadora con un cielo nublado y a continuación con la lluvia que cayó de manera generosa durante la segunda subida de entrenamientos. Después todo cambió, el sol y el ambiente primaveral fueron protagonistas.

Así pues, no es de extrañar que los mejores cronos de cada piloto fueran los de la última subida disputada, o sea, la segunda válida para las diferentes clasificaciones finales.

Turismos: Gerard de la Casa, la adaptación al Fiesta sigue mejorando.

La actuación de **Gerard de la Casa (Ford Fiesta WRX)** pasó por diferentes estados. Durante los primeros entrenamientos parecía que su lucha con los Porsche (Gaig y Salvans) era muy desigual. En la tercera de entrenamientos la rotura de un palier no ayudó a mejorar la confianza de Gerard.

No obstante, en la última salida de Alcover 2022, la prestación del piloto andorrano fue espectacular y logró situarse en la segunda plaza entre los Turismos a 3" del ganador.

Antes de la entrega de trofeos Gerard se mostraba optimista: ***Parece que poco a poco vamos dominando el ímpetu del Fiesta. Me he sentido muy cómodo, muy satisfecho con el crono conseguido. Ahora el objetivo pasa por seguir limando diferencias para estar al frente de los Turismos.***

Una vez iniciada la temporada, Gerard afrontará la segunda cita (del 25 al 27 de marzo) en Estepona (Málaga), Subida Peñas Blancas, en la cual tendrá el duelo inicial con los rivales que disputarán la presente edición del Campeonato de España de Montaña (CEM).

Servicio de prensa

